

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una motociclista de 51 años resulta herida grave al colisionar con un todo-terreno en Sarriés

Ha sido evacuada en un helicóptero medicalizado del Gobierno de Navarra al Complejo Hospitalario

Miércoles, 29 de octubre de 2014

Una motociclista ha resultado herida, con pronóstico grave, en un accidente que ha ocurrido a las 16.01 en el pk. 37.4 de la carretera NA-178 (Lumbier-Navascués-Ezcároz), a la altura del cruce de Ibilcieta, el término municipal de Sarriés, y ha consistido en la colisión entre una motocicleta y un vehículo todo-terreno.

Una mujer, N.G.F, de 51 años y vecina de Pamplona, que viajaba en la moto en dirección a Ezcároz, ha sido evacuada en una ambulancia de los bomberos de Navascués al helipuerto del parque comarcal, donde esperaba un helicóptero medicalizado del Gobierno de Navarra que la ha trasladado al Complejo Hospitalario de Navarra con un golpe lumbar de pronóstico grave. La Agencia Navarra de Emergencias ha coordinado la operación de rescate y evacuación de la víctima.

El todo-terreno también circulaba hacia Ezcároz y sus ocupantes, el conductor de 51 años y residente en Sarriés y su acompañante, un varón de 52 años domiciliado en Pamplona, resultaron ilesos.

Una patrulla de Seguridad Ciudadana de la Comisaría de Sangüesa de la Policía Foral ha dirigido la circulación y la Unidad de Atestados de Pamplona se ha ocupado de investigar las circunstancias del accidente.